

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

para santri putri pengguna aplikasi tik tok memiliki pemahaman tentang aplikasi sebagai video pendek, aplikasi untuk mengasah kreativitas, aplikasi untuk mengekspresikan diri, sarana hiburan, dan mengeluarkan skill yang dimiliki. Aplikasi tik tok sebagai sarana untuk melatih rasa percaya diri. Para santri putri pengguna aplikasi tik tok menjadi lebih percaya diri setelah memakai aplikasi tik tok. Para santri putri pengguna aplikasi tik tok lebih memiliki *skill* editing foto dan video. Para santri putri pengguna aplikasi tik tok bisa mengasah minat dan kreatifitasnya. Para santri putri pengguna aplikasi tik tok pondok Al-Amin tetap menjaga etika moral pondok.

Faktor yang mempengaruhi pembentukan konsep diri santri putri pengguna aplikasi tik tok dipengaruhi oleh penilaian diri sendiri dan reaksi serta respon dari orang lain. Aspek-aspek pembentuk konsep diri santri putri pengguna aplikasi tik tok terdiri dari aspek internal (diri pelaku, diri identitas, dan penerimaan diri) dan eksternal (diri fisik, diri etika moral, diri pribadi, diri keluarga, dan diri sosial)

B. Saran

Dari temuan data dan pengamatan yang peneliti lakukan di Pondok

Pesantren Al-Amien Kediri, maka peneliti memberikan saran kepada pihak yang terkait, antara lain:

1. Bagi pengurus dan santri pondok pesantren putri Al-Amin kota Kediri.

Hendaknya bagi pengurus dan teman santri pondok pesantren Al-Amin memperbolehkan untuk para santri putri pengguna aplikasi tik tok menggunakan tik tok untuk hal yang bersifat positif

2. Bagi santri putri pengguna aplikasi tik tok dipondok pesantren Al-Amin.
 - a. Untuk para santri pengguna aplikasi tik tok hendaknya tetap membuat konten dalam aplikasi tik tok serta tidak melupakan *attitude* sebagai seorang santri
 - b. Untuk santri hendaknya bisa menjadikan aplikasi tik tok sebagai media untuk menyebarkan dakwah dan kebaikan

3. Bagi keluarga ndalem pondok pesantren Al-Amin

Untuk keluarga pondok pesantren al-Amin sebaiknya memperbolehkan dan mmberikan izin pada para santri putri pengguna aplikasi tik tok memakai aplikasi tit tok di dalam pondok, tanpa melebihi batas yang ditentukan dan tetap memperhatikan etika sebagai seorang santri.